



Maths et puzzles

publié le 19/10/2017 - mis à jour le 11/05/2019

Descriptif :

Les puzzles cachent des maths . . .

Vendredi 13 octobre, deux classes du collège sont allées à la médiathèque de Saintes et ont participé aux défis de l'exposition " Maths et puzzles ".

Les élèves ont pu constater que les puzzles et les découpages contiennent une part de mystère, d'émerveillement voire de tromperies et de paradoxes, mais aussi une belle et longue histoire faite d'art, de jeux, de découvertes mathématiques et de belles questions.

Venez à la médiathèque !

L'exposition dure jusqu'au samedi 21/10, c'est gratuit . . . il faut juste relever les défis proposés.

Je remercie tous les parents pour leur réactivité, ce qui a permis aux élèves de tous profiter de cette exposition.

Mme Renault.